

de la vie à l'étranger sur nos employés. L'étude entreprise par Pam McDougall sur la motivation, la satisfaction au travail, l'égalité des chances, la sécurité et la pertinence s'imposait d'emblée. J'ai moi-même longtemps préconisé, comme d'autres membres du Ministère, la création d'une commission royale chargée d'évaluer indépendamment et de l'extérieur la situation dans nos missions à l'étranger.

Encore une fois, les Affaires extérieures sont appelées à fournir un certain leadership, d'une part afin d'assurer le succès de la consolidation et, d'autre part, afin d'assurer le plus grand soutien possible à l'enquête sur la situation dans le service extérieur. Comme dans le passé, assurer leadership et service sont les deux objectifs des Affaires extérieures en sa qualité d'agence centrale du gouvernement. Je vous remercie.